



Selamat Datang!!!

Un país formado por 17.000 islas, la segunda área costera más grande del mundo, 300 grupos étnicos y 250 lenguas distintas. Si a esto añadimos su clima tropical durante todo el año, una naturaleza que ofrece toda clase de paisajes y una riqueza cultural inmensa, nos encontramos con un destino que tiene algo que ofrecer a todos sus visitantes.

Sumatra es la segunda isla en extensión de Indonesia. De extraordinaria belleza, en ella conviven volcanes activos, paisajes selváticos y tranquilos lagos. Tan variada como su riqueza cultural son sus gentes: etnias como los Batak, los achineses, los Minangkabau o los Lampung.

Java es, con mucho la más larga de las islas de Indonesia, a pesar de ser la quinta en superficie. En la zona central de la isla se encuentra Yogyakarta, sin duda la más visitada de la isla, con visitas obligadas a los templos hinduistas y budistas de Prambanán y Borobudur, ambos Patrimonio de la Humanidad. En el Este de Java descubriremos algunos de los paisajes volcánicos más espectaculares del mundo, con volcanes en activo, como el Bromo.

Terminaremos con unos días en la isla mágica de Bali, disfrutando de sus playas y con la oportunidad de recorrer su interior, acercándonos a su cultura. Indonesia es sin duda un país que fascina a quien lo visita.

ITINERARIO

3 Agosto: Vuelo ciudad de origen - Jakarta

Presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo regular con destino Jakarta. Se recomienda estar en el aeropuerto con la antelación suficiente (3 horas antes de la salida). Noche a bordo.

4 Agosto: Llegada a Jakarta

Llegada al aeropuerto de Jakarta. Tras las formalidades de migración y aduana, asistencia y traslado al hotel, que se encuentra cerca del aeropuerto. Alojamiento.

5 Agosto: Jakarta - vuelo a Medan - Isla Samosir



Desayuno, traslado al aeropuerto y vuelo de Jakarta a Medan. A la llegada, salida por carretera hacia Samosir por una ruta panorámica a través de plantaciones de cacao y caucho. Al llegar al pueblo de Prapat tomaremos el ferry a la isla donde está nuestro hotel. La isla Samosir es una gran isla volcánica en el lago Toba; formado como consecuencia de la erupción de dos grandes volcanes, este lago es uno de los más grandes del

mundo y de los de mayor altura (se encuentra a 915 metros sobre el nivel del mar). Destaca por sus grandes dimensiones: 80 kilómetros de largo y casi 26 de ancho. El lago se halla rodeado de un espléndido paisaje de colinas cubiertas de pinos y de arrozales, al tiempo que se pueden apreciar mezquitas al lado de blancas iglesias y grandes cruces talladas en las laderas de la montaña.

Esta isla es la cuna de la etnia Batak, quienes construían sus casas sin utilizar ni un solo clavo, el único sustento de las mismas eran las cuerdas y las estacas de madera. Las casas se decoraban con tallas de serpientes y monstruos enroscados y retorcidos. Aunque pueda sorprender, estas construcciones resultan de gran solidez y permanecen en pie durante cientos de años. Llegada al hotel y alojamiento.

6 Agosto: Pueblos Batak del lago Toba

Desayuno y salida hasta los pueblos de Amabarita y Samanindo donde veremos la curiosa forma de las casas locales de la Etnia Batak, asistiremos a una danza tradicional de la etnia Batak antes del Almuerzo. Por la tarde daremos un paseo por el poblado de Tomok. Regreso al hotel y alojamiento.

7 Agosto: Isla de Samosir - Berastagi

Después del desayuno, tomaremos el ferry de regreso a Parapat. Llegada y salida por carretera hacia Berastagi, a través de las tierras altas de los Karo Batak, donde veremos sus arrozales y plantaciones de clavo, jengibre y palmeras.

Pararemos para visitar la casa de los antiguos reyes Batak en Petatang Purba y la cascada de Sipiso-Piso que se encuentra en el lado Norte del lago Toba. El agua desciende 120 metros a través de una estrecha garganta, rodeada de un paisaje de montaña verde exuberante.

Por la tarde, llegaremos a nuestro hotel en Berastagi. Alojamiento.

8 Agosto: Berastagi - Bukit Lawang. Trekking para ver orangutanes

Desayuno y salida hacia Bukit Lawang. El trayecto dura aproximadamente cinco horas, a través de un paisaje de plantaciones de palmeras, arrozales y selva. Al llegar, realizaremos una caminata a través de un impresionante paisaje selvático. Realizaremos un trekking para ver los orangutanes en estados de libertad y ver la espectacular flora y fauna. Entre los animales que se pueden encontrar hay tigres, elefantes, rinocerontes (aunque son difíciles de ver), monos y, por supuesto, orangutanes. Además, se han contabilizado más de 300 especies de aves. En cuanto a la flora, destacan los bosques con orquídeas y dos especies de la familia de las Rafflesias. La expedición durará unas tres horas; al finalizar, regreso al hotel y alojamiento.



Muy importante:

El hotel de Bukit Lawang solo dispone de agua natural (no hay agua caliente)
Hay que pagar una tasa de 6 USD por el uso de la cámara de fotos y de 18 USD por la cámara de vídeo.

Centro de Alimentación Orangutanes en Bukit Lawang

Mediante la presente les informamos que desde primeros del mes julio de 2016 el Centro de alimentación en Bukit Lawang (Parque Nacional Gunung Leuser) ya no está operativo. Han eliminado las plataformas y suprimido los programas de alimentación a los orangutanes. Así nos lo han comunicado formalmente a través de una carta el Departamento Forestal. A partir de ahora está prohibido alimentar o tener contacto físico con los orangutanes. Únicamente podrán ser observados. No obstante, si está permitido realizar trekking por el Parque Nacional para poder ver a los orangutanes en estado de libertad y en su habitat natural. Hay bastantes posibilidades de verlos ya que los rangers locales han marcado una ruta que facilitará su visión. Aun así, es imposible garantizarlo al 100% cuando estamos tratando con animales salvaje.



9 Agosto: Bukit Lawang - Medan - vuelo a Yogyakarta

Después de desayunar, regreso a Medan. Este trayecto tiene una duración aproximado de unas 4 horas. Llegada a Medan y traslado al aeropuerto para volar a Yogyakarta, vía Jakarta, la principal ciudad de la zona central de la isla de Java. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

10 Agosto: Yogyakarta. Visita a Prambanan

Desayuno y visita de Yogyakarta, la ciudad cultural y artística con su famoso palacio del Sultán, Castillo de agua y mercado de los pájaros. Pararemos a visitar una fábrica de batik y en Kotegade, conocido por sus trabajos de plata. A continuación visitaremos el conjunto de templos hindúes de Prambanan, el mayor santuario hinduista de Indonesia. Estos están dedicados a Brahma, Wisnu y Shiva, la trinidad hindú.

11 Agosto: Yogyakarta. Visita de Borobudur y Candirejo Village

Desayuno y excursión al mundialmente famoso templo budista Borobudur, uno de los mayores santuarios budistas del mundo y Patrimonio de la Humanidad; construido en forma de "templo-montaña", está formado por nueve terrazas con cientos de estupas, infinidad de grabados y bajorrelieves de exquisita talla y más de 500 esculturas de piedra representando a Buda.



Almuerzo.

Por la tarde, visitaremos el pueblo tradicional de Candirejo, se encuentra en el distrito de Borobudur, a unos 3 kilómetros al sureste del templo de Borobudur, en Magelang, Java Central. En medio de exuberantes campos verdes y selvas tropicales, un lugar perfecto para desconectar del mundo moderno. Aquí se hacen muchas artesanías caseras, recuerdos, estantes de bambú, bolsos que podemos comprar.

La palabra Candirejo es una combinación de dos palabras javanesas: Candi y Rejo. Candi significa templo, pero también puede significar piedra, y Candirejo resulta ser un área bastante pedregosa. La palabra Rejo significa fértil, por lo que cuando se junta, Candirejo recibió su nombre como la tierra que estaba llena de piedras, pero que aún permanecía fértil.

12 Agosto: Jogjakarta - tren a Surabaya - Bromo

Desayuno. Por la mañana traslado a la estación para tomar el tren que nos llevará a Surabaya. Llegada y traslado en coche hacia el pueblo de Tosari situado en las faldas del volcán Bromo. Llegada a Bromo por la tarde. Traslado al hotel.

13 Agosto: Bromo - Surabaya - vuelo a Bali

A las 03.00 hrs de la mañana comenzaremos la ascensión en todo terreno al mirador del volcán de 2.770 metros atravesando el gran cráter. Es imprescindible salir a esta hora de la mañana para ver el amanecer desde el anillo del volcán.

Una vez en la cima y tras el alba descenderemos de nuevo al cráter del monte Bromo para volver a subir, esta vez a lomos de unos caballos por la llama "Ruta al Cielo". Desde la cima se puede contemplar el volcán activo cuyas fumarolas expulsan regularmente gases al exterior.

Regresaremos al hotel para desayunar antes de dirigirnos a Surabaya para tomar el vuelo a Bali donde pasaremos la noche.

Llegada a Bali y traslado al hotel de playa. Alojamiento.

Recomendamos dar un paseo por el antiguo puerto de Surabaya donde todavía es posible ver amarradas las tradicionales embarcaciones indonesias y chinas, que contrastan con la arquitectura moderna de otras zonas de la ciudad. Pasear por las callejuelas de la ciudad es una delicia que nos sorprende con iglesias católicas, conventos, familias de sastres y muestras de un gran pasado comercial.



14 y 15 Agosto: Bali playa

Desayuno. Días libres.

Alojamiento.

16 Agosto: Vuelo a Jakarta - vuelo de regreso

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para tomar un vuelo con destino a Jakarta para enlazar con el vuelo de regreso vía Estambul. Noche a bordo.

17 Agosto: Llegada a la ciudad de origen

Llegada a la ciudad de origen y fin de nuestros servicios.



FICHA TECNICA:

Fechas de salida: Del 3 al 17 de Agosto 2021

Duración: 15 días

Precio por persona: 2.846.-€ Precio por persona R.A: 2.675.-€

(Mínimo 10 personas / Máximo 14 personas)

Tasas aéreas con Turkish Airlines aprox. 364.-€ (24/01/21)



Suplementos por persona:

- 7 - 9 personas: 78.- €
- Habitación individual: 700.-€

Precios válidos para la salida indicada

Puntos fuertes:

- Salida especial exclusiva de la Agencia con plazas aéreas garantizadas.

HORARIOS DE VUELOS PREVISTOS (SUJETOS A POSIBLES CAMBIOS):

TK 1860	3 Agosto	Madrid	Estambul	1820 - 2330
TK 1856	3 Agosto	Barcelona	Estambul	1900 - 2330
				-
TK 56	4 Agosto	Estambul	Jakarta	0155 - 1735
TK 57	16 Agosto	Jakarta	Estambul	2100 - 0500 (17 Agosto)
				-
TK 1857	17 Agosto	Estambul	Madrid	0655 - 1025
TK 1853	17 Agosto	Estambul	Barcelona	0735 - 1015

Ciudad

Jogyakarta

Bromo

Bali playa

Bukit Lawang

Brastagi

Samosir

Jakarta

Alojamiento

Plaza Jogyakarta 4*

Bromo Cottages 3*

Jimbaran bay Resort 4*

Eco Lodge Bukit Lawang 1*

Hotel Grand Mutiara 2*

Samosir Villa 3*

Hotel FM 7 4*

INCLUYE:

- Vuelos internacionales con Turkish airlines en clase turista especial.
- Vuelos domesticos Jakarta - Medan y Medan - Jogyakarta vía Jakarta, Surabaya - Bali y Bali - Jakarta con Garuda Indonesia / Loin Air / Wings Air o Batik Air en clase turista.

- Traslados por carretera en vehículo privado para el grupo Club Marco Polo
- Traslados en ferry a la Isla de Samosir
- Alojamiento en los hoteles indicados o similares
- Desayuno diario y almuerzo el 11 de agosto.
- Visitas y excursiones indicadas en el programa.
- Guías locales de habla hispana.
- Entradas a los Templos de Java, Parques Nacionales en Sumatra y Volcan Bromo.
- Seguro de viajes

NO INCLUYE:

- Tasas aéreas con Turkish Airlines aprox. 416.-€ (a 24/02/21). Estas corresponden a impuestos gubernamentales, tasas de seguridad, etc. No podemos conocer el importe exacto hasta el día que emitimos el billete.
- Comidas no especificadas.
- Bebidas
- Gastos personales y gastos ocasionados por retrasos o cancelaciones de compañías aéreas, barcos o cualquier otro medio de transporte.
- Cualquier gasto no especificado anteriormente.
- Visados.

CONDICIONES RESERVA ANTICIPADA:

La reserva y el pago de la inscripción/anticipo se realizarán al menos 60 días antes de la fecha de salida (excepto el pago del resto que se realizará como máximo 20 días antes de la salida y las tasas aéreas que se abonarán a la emisión de los billetes).

FORMA DE RESERVA Y DE PAGO:

La reserva deberá ser realizada en nuestras oficinas, personalmente o por teléfono. Las reservas realizadas por Correo Electrónico (Email) tendrán que ser confirmadas posteriormente por nuestra oficina. Una vez realizada y confirmada la reserva se entregará como anticipo la cantidad del 40% del importe total. El resto deberá hacerse al menos veinte días antes de la salida. El pago podrá realizarse en efectivo, giro postal, transferencia o tarjeta de crédito. En el caso de giro postal, remitirlo a la dirección de la Agencia, expresando claramente los datos personales y viaje y fecha seleccionados.

Si desea pagar el viaje mediante transferencia, los datos son:

Titular: Viajes Alventus S.L.

Entidad: LA CAIXA

Cuenta corriente: ES65 2100 8436 49 2200712883

Es importante que como concepto se exprese el viaje y fecha en la que viaja, anotando claramente su nombre y apellidos. En caso de transferencia o giro postal es preceptivo el envío por e-mail (imagen escaneada) del justificante.

NOTAS:

Documentación:

Pasaporte en regla con una validez mínima de 6 meses desde la fecha de regreso.

Desde el 01 de Julio de 2015, los ciudadanos españoles ya no necesitan visado de entrada al país para estancias inferiores a 30 días. Al llegar al aeropuerto deben dirigirse directamente a los puestos de control de pasaportes, sin pasar previamente por el mostrador de "Visa on Arrival".

1. Para que pueda aplicarse esta nueva norma, el aeropuerto tanto de entrada como de salida del país tiene que ser uno de los especificados en esta lista:

- 1.- Jakarta - Soekarno Hatta International Airport
- 2.- Bali - Ngurah Rai International Airport
- 3.- Medán - Kualanamu International Airport
- 4.- Surabaya - Juanda International Airport
- 5.- Batam - Hang Nadim International Airport

2. Los visitantes que entren por otros aeropuertos del país, no incluidos en la lista anterior, como es el caso de los aeropuertos de Manado, Makassar, Yogyakarta, Semarang, etc, deberán pagar los 35 USD habituales por el visado de turista de 30 días (pasando por el mostrador de "Visa on Arrival" antes de dirigirse al control de pasaportes).

3. Es muy importante tener siempre presente que los visitantes que entren por un aeropuerto de Visado Gratis, pero que tengan planeado salir por un aeropuerto no incluido en la lista, deberán pagar el visado de entrada (35.-USD) a su llegada al país. Aunque sea posible entrar al país sin pagar el visado, luego tendrán serios problemas al abandonarlo desde otro aeropuerto, por lo que deberán asegurarse del trámite y pago al llegar. Por ejemplo, un visitante que haga una ruta por Bali y Lombok, y su vuelo de regreso salga desde Lombok, deberá pagar su visado de entrada en Bali.

Para estancias superiores a 30 días, los ciudadanos españoles deberán ponerse en contacto con la Embajada de Indonesia en Madrid.

Es conveniente llevar una fotocopia del pasaporte en un lugar aparte de donde llevamos la documentación o una foto del mismo en algún dispositivo móvil. Ante cualquier incidente, facilita mucho cualquier trámite.

IMPORTANTE: Actualmente el país está cerrado, en cuanto abran las fronteras actualizaremos esta información.

Compartir habitación:

En nuestras salidas propias en grupo damos la posibilidad a un pasajero/a que viaja solo/a a compartir habitación evitando así el desembolso del suplemento de habitación individual. Desde la Agencia garantizamos que se le respetará el precio en habitación doble y le asignaremos un compañero/a de habitación.

Aquellos pasajeros que quieran viajar en habitación individual tendrán la posibilidad de solicitarla asumiendo dicho suplemento.

Notas Importantes:

El peso máximo del equipaje facturado es de 15 kg + 7 kg de equipaje de mano en alguno de los vuelos domésticos. El exceso de equipaje puede ser pagado directamente en destino, el coste es de 2,5 euros por kilo extra.

Itinerario resumido:

- 3 Agosto: Vuelo ciudad de origen - Jakarta
- 4 Agosto: Llegada a Jakarta
- 5 Agosto: Jakarta - vuelo a Medan - Isla Samosir
- 6 Agosto: Pueblos Batak del lago Toba
- 7 Agosto: Isla de Samosir - Berastagi
- 8 Agosto: Berastagi - Bukit Lawang. Trekking para ver orangutanes
- 9 Agosto: Bukit Lawang - Medan - vuelo a Yogyakarta
- 10 Agosto: Yogyakarta. Visita a Prambanan
- 11 Agosto: Yogyakarta. Visita de Borobudur y Candirejo Village
- 12 Agosto: Jogjakarta - tren a Surabaya - Bromo
- 13 Agosto: Bromo - Surabaya - vuelo a Bali
- 14 y 15 Agosto: Bali playa
- 16 Agosto: Vuelo a Jakarta - vuelo de regreso
- 17 Agosto: Llegada a la ciudad de origen

SEGUROS:

- Seguro básico incluido en el viaje. Recomendamos encarecidamente contratar un seguro opcional con una cobertura mayor. Consúltanos precios y coberturas tanto del básico como de los opcionales.

Todos los datos e informaciones contenidas en la Ficha Técnica del Viaje están sujetos a las Condiciones Generales publicadas en los Catálogos y en la página Web correspondiente.

Tanto los detalles del Itinerario como todas las informaciones contenidas en esta ficha técnica se elaboran con muchísima antelación, en base a precios e informaciones orientativos que ayuden al cliente a conocer los principales detalles del viaje que desea elegir, por lo que deben tomarse única y exclusivamente a título informativo como una base a lo programado, estando sujetas a posibles variaciones. Al contratar el viaje el cliente debe informarse de las reservas y precios concretos, así como el Itinerario definitivo confirmados, y antes de viajar firmar con la agencia el contrato de viaje combinado correspondiente.

MRG 24-02-2021

CANCELACIONES Y FORMAS DE PAGO ESPECIALES:

La Agencia Organizadora informa al cliente antes de la inscripción que la oferta de éste Viaje ha sido contratada con los proveedores aceptando expresamente unas condiciones especiales que se trasladan al cliente para su aceptación expresa.

El cual acepta al inscribirse dichas Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste Viaje...

Y que básicamente son las siguientes:

1. En el momento de inscripción se realizará un pago del 40%.
2. El resto deberá ser pagado 25 días antes de la salida.
3. Si el cliente cancelase una vez confirmada la salida del viaje existen los siguientes gastos especiales:
 - Dentro de los 25 días anteriores a la salida del viaje 100% del importe total del viaje.
 - Antes de los 26 días a la salida del viaje, los gastos marcados en la ley de viaje combinado apartado 8. (Desistimiento del consumidor).
4. Estos gastos corresponden a lo que la agencia organizadora tiene que hacer frente por los compromisos adquiridos en éste viaje y que favorecen la singularidad del mismo.
5. Asimismo el cliente reconoce que ha sido informado sobre la posibilidad de contratar diferentes seguros de viaje y cancelación complementarios al Seguro Básico incluido en el precio del viaje.

Habiendo recibido la información precontractual recogida en la presente ficha técnica, la he revisado y la entiendo y acepto sin reservas, a 10 de Marzo de 2021

Nombre y apellidos

DNI

Firma

INFORMACIÓN Y RESERVA:



www.alventus.com
alventus@alventus.com
Teléfono 954 210 062



www.aluz.com
reservas@aluz.com
Teléfono 901 250 260
(precio llamada local)

NUESTRO GRUPO

